



## Tiene México que hacer un trabajo serio frente a EU, advierte el PAN



El coordinador de los diputados del PAN, Elías Lixa Abimerhi, aseguró que México tiene que hacer un trabajo serio en las negociaciones con Estados Unidos, porque el país no puede estar a la espera de las medidas que tome cada mes el gobierno de aquel país.

Sentenció que se tienen que tomar medidas internas para fortalecer la economía y que no estemos a expensas de las decisiones del exterior, porque está claro que así van a ser los próximos cuatro años.

“Lo que hemos pedido es que exista una agenda bilateral seria, que no esté cambiando cada semana, en donde se pongan los puntos sobre la mesa y los compromisos de ambos países”, puntualizó en entrevista.

En este contexto, llamó al gobierno a prepararse para una posible crisis económica y diplomática, que hace necesaria la creación de una ley especial para proteger la industria mexicana.

Agregó que el PAN está proponiendo una ley especial para proteger a la industria, para que existan mecanismos que incentiven, por ejemplo, la producción automotriz y otro tipo de industrias que son de vital importancia para nuestro país.

“Como están las circunstancias, necesitamos estar preparados para que el gobierno pueda activar mecanismos si es que, de manera abrupta, como vemos que es posible, el Gobierno de Estados Unidos impone aranceles”, refrendó.

Asimismo, Lixa Abimerhi, dijo que su bancada plantea combatir el nepotismo en todas las estructuras del gobierno y en los contratos que otorga, además de ampliar las restricciones a cargos de elección popular.

Comentó que su grupo presentó, antes de que llegara la minuta del Senado de la República, una propuesta para combatir el nepotismo; sin embargo, “sorprende que en lo que se pone a discusión el día de hoy es exclusivamente lo que llega del Senado”.

<https://ovaciones.com/tiene-mexico-que-hacer-un-trabajo-serio-frente-a-eu-advier-te-el-pan/>